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НОВОСТИ
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Помогает военная закалка

ЦИФРА

80%  продукции, выпу-
скаемой производством теплостой-
ких кабелей и проводов, проходит 
дополнительную проверку военной 
приемкой. 

4

Собрание актива молодежи

2

Внимание – охране труда

КАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ

Выплаты составляют 
от 1500 до 5000 рублей.
Подробности по тел. 26-46.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

За цивилизованный 
рынок 
10 февраля исполнилось 5 лет «Честной 
позиции».

В октябре 2019 года «Камский кабель» 
вступил в состав членов этой Ассоциа-
ции, которая объединяет дистрибьюторов 
электротехники федерального масштаба 
и обширные группы производителей ка-
бельной, светотехнической продукции, 
кабеленесущих систем, коммутационной 
аппаратуры и полимерных компаундов. Это 
стало весомым аргументом в конкурентной 
борьбе и дополнительным инструментом 
в противодействии незаконному обороту 
кабельной продукции, которое последова-
тельно ведет наша компания. 

Ассоциация сегодня – это коллектив 
единомышленников, объединенных общей 
задачей построения цивилизованного рынка 
на принципах добросовестности. В ближай-
ших перспективах «Честной позиции» – курс 
на создание единой системы добровольной 
сертификации электротехнических товаров 
в интересах потребителей всех уровней.

Готовимся к Cabex
Меньше месяца осталось до открытия 
в Москве международной выставки 
«Cabex-2020». Главное ежегодное со-
бытие кабельщиков будет проходить на 
территории КВЦ «Сокольники» с 17 по 
19 марта.

Стенд ООО «Камский кабель» традиционно 
привлекает внимание большого количества 
посетителей. Яркая и содержательная экспо-
зиция нашего предприятия вновь станет ме-
стом встречи коллег, клиентов, партнеров. 
Здесь можно будет получить информацию о 
новейших разработках и традиционной про-
дукции компании, а также о новой франшизе 
розничных магазинов кабельной и электро-
технической продукции «Камкабель».

На стенде будут работать технологи, 
представители дирекции по продажам, 
руководитель отдела франчайзинга, топ-
менеджеры предприятия. На сайте kamkabel.
ru уже сейчас можно запланировать пере-
говоры с представителями компании, заре-
гистрироваться на Cabex, воспользоваться 
промокодом для бесплатного посещения 
выставки и деловой программы.  

Волочильно-крутильный цех дает старт всей производственной 
цепочке «Камского кабеля». Именно отсюда в цеха отправляется 
алюминиевая и медная проволока, которой предстоит стать 
токопроводящей жилой самых различных марок кабельно-про-
водниковой продукции.

– За год десятки тысяч тонн цветных металлов проходят через руки 
наших волочильщиков, – говорит начальник цеха 1 Александр 
ПОЛЯКОВ. – Представители этой профессии играют ведущую роль 
в работе цеха. 

Медь и алюминий поступают на завод в виде катанки разных 
диаметров. Из нее выпускается круглая, фасонная, секторная, 
прямоугольная проволока сечением от 0,05 до 120 кв. мм – для всех 
цехов основного производства.

Коллектив на волочении стабильный, это дает уверенность в 
качестве выпускаемой продукции. Работа волочильщика требует 
физических усилий и профессиональных знаний. Нужно правильно 
рассчитать маршрут, подобрать волоки. С опытными рабочими со-
ветуются даже технологи. За последние годы парк оборудования 
цеха был модернизирован. Персонал успешно освоил новое, более 
производительное оборудование. 

С машин волочения проволока попадает на участок скрутки, 
где тоже трудятся очень достойные ребята. Весь коллектив цеха 
по-настоящему боевой, готовый к выполнению любых задач и пере-
работке больших объемов металла. 

Анастасия МЕРКУШИНА

Им подвластен металл

В.Ю. Босунов трудится на участке грубого волочения медной 
проволоки

Уважаемые коллеги!
Примите поздравления с Днем защитника Отечества!
Праздник олицетворяет связь многих поколений россиян. День 23 февраля стал символом доблести и патриотизма. Мы поздравляем 

соотечественников, для которых превыше всего любовь к Родине, честь, верность долгу. Каждый из вас, какую бы профессию ни избрал 
делом жизни, прежде всего – защитник своей страны. Своим трудом вы вносите вклад в развитие и процветание России. 

Продукция «Камского кабеля» верно служит безопасности России – на оборонных объектах и в составе военной техники.
На нашем предприятии трудится немало мужчин, отдавших гражданский долг Родине, прошедших срочную службу в армии, бывших 

кадровых военных, воинов-интернационалистов, участников боевых действий в горячих точках. Это сильные, мужественные, твердые 
духом люди, на которых можно положиться в любой ситуации.

Желаем вам и вашим близким крепкого здоровья, мирного неба, счастья, процветания, успехов во всех начинаниях! 
Администрация ООО «Камский кабель»
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Обучились 
охране труда
Более 100 сотрудников компании 
прошли плановое обучение по 
охране труда, проводимое каж-
дые три года.

Руководители и мастерской со-
став цехов основного и вспомога-
тельного производства узнали об 
изменениях в законодательстве в 
разделе «Охрана труда» Трудового 
кодекса РФ. Основной упор был 
сделан на мотивации мастерского 
состава по контролю за соблюдени-
ем рабочими правил охраны труда 
и применением СИЗ, проведении 
медосмотров, специальной оценки 
условий труда, расследовании не-
счастных случаев. На конкретных 
примерах слушатели узнали, как 
вести работу по предупреждению 
производственного травматизма. 
Инструктажи, обучение, проверка 
знаний по охране труда помогут 
сохранить здоровье работников. 

Вместе с удостоверениями о 
прохождении обучения руководи-
телям были вручены экземпляры 
Трудового кодекса РФ в обновлен-
ной редакции 2020 г. 

От руководителей  всех уров-
ней в значительной мере зависит 
результативность системы управ-
ления охраной труда. Работать 
без сбоев система сможет, только 
если все ее звенья будут одинаково 
надежны.

По военному 
стандарту

В ходе январского надзорного 
аудита система менеджмента 
качества ООО «Камский кабель» 
подтвердила соответствие тре-
бованиям двух стандартов. Один 
из них –  ГОСТ РВ 0015-002-2012 
«Система разработки и поста-
новки продукции на производ-
ство военной техники. Системы 
менеджмента качества. Общие 
требования».

Часть продукции нашего предпри-
ятия после проверки ОТК проходит 
проверку военной приемкой. 

– 80 процентов продукции, выпу-
скаемой производством теплостой-
ких кабелей и проводов, проходит 
двойную проверку, – рассказала 
руководитель группы 746 военного 
представительства Министерства 
обороны РФ Т.И. Кузикова. – Про-
веряется не только готовая КПП, 
но и договоры перед открытием 
заказов, поступающие материалы, 
соблюдение технологии изготовле-
ния, отгрузка готовой продукции на 
склад. Кроме того, мы проводим 
проверку и ставим свое клеймо на 
часть продукции, выпускаемой про-
изводствами шланговых, силовых 
кабелей, низковольтных кабелей 
и проводов. Дополнительный кон-
троль является гарантией качества 
продукции «Камского кабеля», 
производимой в соответствии с 
военным стандартом.

По сложившейся традиции, 23 февраля мы поздравляем всех мужчин. Не сомневаем-
ся, что в случае необходимости каждый готов проявить свои лучшие качества, встав 
на защиту Родины. Многие наши коллеги прошли испытания срочной службой в рядах 
Вооруженных Сил. Есть среди работников «Камского кабеля» и те, кто поступил рабо-
тать на завод, став офицером запаса. О некоторых расскажем сегодня.

Дисциплина – военная

Сергей БУКИН, 
начальник службы 
готовой продукции:

– До меня в нашей семье во-
енных не было. После школы впя-
тером с одноклассниками решили 
поступать в военные училища. 
Двое – на Гайву, в высшее военное 
училище ВВ МВД СССР, осталь-
ные, и я в том числе, в Пермское 
высшее военное командно-инже-
нерное Краснознаменное училище 
ракетных войск. 

После окончания учебы мне 
повезло: не пришлось переезжать 
с места на место. Служил в полку 
подвижного комплекса «Тополь» 
ракетной дивизии, дислоцирован-
ной в Кировской области. Прошел 

Командир группы подго-
товки и пуска майор С.Г. Букин с 
солдатами

Сергей СЕМЕНИХИН, 
начальник бюро 
по обслуживанию 
электросиловых 
установок ОЭ:

– Мой отец, Николай Семе-
нович Семенихин, был старшим 
лейтенантом, проходил службу в 
танковой дивизии г. Чебаркуль, 
поэтому и я выбрал после школы 
военный вуз. В 1992 году поступил 
в ПВВКТУ ВВ МВД РФ на автомо-
бильный факультет. Тогда был объ-
явлен первый набор на командно-
тыловой профиль. Учеба в поле-
вых условиях, наряды, караулы, 
внезапные проверки боевой готов-
ности, совместное патрулирование 
улиц города с сотрудниками ми-
лиции, непосредственное участие 
в парадах 9 Мая – вот неполный 
перечень мероприятий, которые 
особенно запомнились за время 
учебы. Выпустился, получив две 
специальности: командно-такти-
ческую и гражданскую – инженер 
по эксплуатации автомобильной 

Курсанты заступили в караул. 
С.Н. Семенихин – справа 

техники. По распределению от-
правился в военный институт ВВ 
МВД Санкт-Петербурга. Начинал, 
как и все лейтенанты, командиром 
взвода. Служил в батальоне обе-
спечения учебного процесса. Под 
моим командованием находились 
солдаты срочной службы и парк 

грузовых автомобилей ЗиЛ-431410. 
Автомобильный взвод отвечал за 
доставку грузов, перевозку лич-
ного состава на полигоны и меро-
приятия. Проводили планирование 
и расчет необходимого транспорта 
для обеспечения заявок от подраз-
делений, обеспечивали техниче-
скую готовность автомобилей к вы-
езду и подготовку водительского 
состава. Приходилось участвовать 
в парадах на Дворцовой площади.

Следующей ступенькой моей 
карьеры стала должность коман-
дира взвода учебных машин. Ор-
ганизовывал и проводил занятия 
с инструкторами учебных машин, 
курсантами, солдатами срочной 
службы, отвечал за подготовку 
техники к маршам и смотрам. 
Окончил службу в должности ко-
мандира автомобильной роты. По 
окончании контракта вернулся в 
Пермь. На данное время нахожусь 
в запасе, в звании майора.

В 2001 году пришел на «Камка-
бель». Начинал с рабочей должно-

сти, электромонтером 3-го разряда 
в цехе 22. Постепенно сдал на 5-й 
разряд, стал мастером, начальником 
участка, теперь возглавляю бюро 
по обслуживанию электросиловых 
установок отдела энергообеспече-
ния. Наш коллектив обеспечивает 
электроэнергией производствен-
ные цеха, объекты предприятия, 
выполняет обслуживание высоко-
вольтного электрооборудования 
напряжением до 110 кВ. Нашли при-
менение мои инженерные знания и 
опыт работы с техникой.

Конечно, опыт военной служ-
бы добавляет организованности, 
умения распределять обязанно-
сти, планировать свои действия, 
определять первоочередные цели 
и задачи, принимать решения. Рас-
поряжения руководства в граждан-
ской жизни тоже воспринимаются 
как приказ, но в отличие от армии, 
здесь возможно их обсуждать и 
высказывать свои предложения, 
но главной все-таки остается ис-
полнительская дисциплина. 

Владимир БАЙМУРЗИН, 
электромонтер по ремонту 
и обслуживанию 
электрооборудования ОЭ:

– Я родился в Башкирии, в Не-
фтекамске. Военной карьеры не 
планировал, хотя дед был кадро-
вым военным: топограф, майор 
запаса. Так сложилась жизнь, что 
я пошел по его стопам.

В 1980 году поступал на биологи-
ческий факультет МГУ, хотел стать 
биохимиком. Сдал физику на 5 само-
му Петру Капице, а вот на экзамене 
по математике откровенно завалили, 
предложив такую дополнительную 
задачу, с которой потом не могли 
справиться школьные учителя. Так 
что получать высшее образование я 

приехал в Пермский фарминститут. 
Отсюда перевелся в Томский филиал 
Ленинградской военно-медицинской 
академии. В 1985 году окончил его в 
звании лейтенанта. 

Служить пришлось в разных 
регионах страны: в белорусском 
Гомеле в 100 км от Чернобыля, 
затем в Забайкалье, в Бурятии, в 
Пермском крае. Служил на Цен-
тральном медицинском складе 
министерства обороны, в медсан-
бате, командовал отдельной меди-
цинской ротой, был начальником 
медицинского депо. В 2009 году в 
звании подполковника уволился на 
гражданскую службу.

Здесь я вспомнил об еще одной 
детской мечте: работать на произ-

водстве, и полностью сменил сферу 
деятельности. Мальчишкой я хотел 
трудиться на заводе, как отец. Он 
служил в милиции, потом перешел 
на производство. Мне нравилось 
бывать у него на работе, и вот эта 
мечта сбылась. Так около года на-
зад я пришел на «Камский кабель». 
Специальность электрика полу-
чил еще в школе, потом прошел 
обучение в учебном центре. Сейчас 
работаю с высоковольтным обору-
дованием, слежу за его состоянием, 
выполняю ремонты. Конечно, опыт 
армейской службы дает о себе 
знать. Главное, по-прежнему, – ис-
полнить приказание. Всех бывших 
военных отличают дисциплина и 
исполнительность.

В.А. Баймурзин в учебном 
центре г. Саратова

Денис ПОЛЕЖАЕВ, 
мастер участка сдачи 
готовой продукции цеха 2:

– Родом я с севера Пермского 
края, из поселка Чепец Чердын-
ского района. Отец был военным. 
Продолжая династию, я поступил 
на факультет артиллерийского 
вооружения Пермского высшего 
военного командно-тылового учи-
лища ВВ МВД России.

Служил командиром зенитно-
артиллерийского взвода, началь-
ником службы артиллерийского 
вооружения учебной воинской 
части. Приходилось бывать в 
командировках в горячих точках. 
Служил в Чеченской республике. 
Затем окончил инженерный фа-

культет Общевойсковой академии 
Вооруженных Сил РФ в Москве. 
Был назначен начальником служ-
бы артиллерийского вооружения 
в Красноярске, служил офицером 
отдела техники вооружения Сибир-
ского регионального командования 
ВВ МВД в Новосибирске. С 2012 
года преподавал военно-профес-
сиональные дисциплины в Перм-
ском военном институте войск 
национальной гвардии Российской 
Федерации. 

В 2018 году вышел в запас 
в звании подполковника. Свою 
гражданскую жизнь решил свя-
зать с «Камским кабелем». Мое 
основное место работы – валь-
цовщик резиновых смесей на 

резиноделательном участке. Со 
старшим мастером Александром 
Александровичем Поддубным 
хорошо понимаем друг друга, он 
тоже бывший военный. Заменяю 
сменных мастеров и на РДУ, и 
на УСГП. Инженерная специаль-
ность помогает осваиваться на 
производстве. Опыт в осущест-
влении контроля и руководства у 
меня большой, помогает в реше-
нии нестандартных ситуаций и в 
гражданской жизни. Главное, что 
сейчас требуется: точно, вовремя 
и в срок выполнять производ-
ственный план. А вообще, чело-
веку с военным опытом ничего не 
страшно. Была бы настойчивость, 
уверенность, и все получится.

На задании подполковник 
Д.В. Полежаев

пять командных должностей, уво-
лился заместителем командира 
ракетного дивизиона по боевому 
управлению в звании майора. 

Конечно, были за эти годы 
тяготы и лишения: такие, как 170 
суток дежурств в год за кнопкой 
в машине подготовки и пуска, 
безденежье 1990-х, были месяцы 
службы вообще без выходных. 
Но сейчас о службе вспоминается 
только хорошее.

Армия приучила к порядку (я 
и сейчас знаю, в каком кармане 
у меня что лежит). Научила руко-
водить, принимать правильные 
решения. При увольнении помогла 
президентская программа – воз-
можность получить второе высшее 

образование. Я получил диплом 
менеджера государственного и 
муниципального управления. Рабо-
тал на одном из крупных пермских 
заводов специалистом по экономи-
ческой безопасности, возглавлял 
складское хозяйство. В 2013 году 
меня пригласили на «Камский 
кабель». Доволен, что принял это 
предложение: здесь больше по-
рядка. Начинал заместителем на-
чальника СГП, работал с Виктором 
Анатольевичем Фоминых. Теперь 
возглавляю службу. Наше под-
разделение отвечает за готовую 
продукцию. Весь коллектив макси-
мально ответственно относится к 
поставленным задачам, соблюдает 
порядок и дисциплину. 
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ДОСКА  ПОЧЕТА

 «КАМКАБЕЛЬ»  В  ЛИЦАХ

Характер ведет к цели
Приложив максимум усилий к освоению выбранной профессии, можно быть 
уверенным: результат не заставит себя ждать и будет оценен по достоинству.
В коллективе строи-
т е л ь н о г о  у ч а с т к а 
О К С и Р  к а м е н щ и к а 
Бориса ГОРШКОВА це-
нят за дисциплинирован-
ность, универсальность, 
высокую производи-
тельность и качество 
работ, четкое выполне-
ние поставленных задач.

– Родом я из Бершети. 
Был старшим в большой 
семье: после меня росло 
четыре младших сестры. 
После школы выучился 
в СПТУ на каменщика. 
Отслужил срочную служ-
бу в Группе советских 
войск в Германии, демо-
билизовался младшим 
сержантом. 

Поработал по специ-
альности, потом решил 
вернуться в армию. Окончил школу прапорщиков, в годы войны в Афгани-
стане служил в ТуркВО – Туркестанском военном округе. 

Потом началась гражданская жизнь. Работал на стройках каменщиком 
в комплексной бригаде. Строил дома по области, в городе, в том числе и 
на Гайве, на улице Карбышева.

В 2012 году пришел в строительную службу ООО «Технология-Сервис», 
в 2017 году –  на «Камский кабель». 

– На каких объектах вы работаете, Борис Федорович?
– По всему заводу, где возникает необходимость в ремонтах. Вос-

станавливали стеновое ограждение второго складского корпуса. Сейчас 
ремонтируем кладку печи обжига в цехе 1. При необходимости я не только 
выполняю кладку,  но и занимаюсь бетонными работами по ремонту полов.

– Какими умениями должен обладать хороший каменщик?
– Должен уметь делать облицовку, заводить углы, выполнять кладку 

качественно, в уровне, в требуемых отметках и допусках, швы расшивать 
аккуратно, с филигранной точностью. Этому я и новичков всегда учу. 
Главное глазомер иметь и руку набить, чтобы углы «не плясали». Одним 
словом, работать нужно красиво!

– Что в планах у вашей бригады?
– Качественно работать на всех объектах, где потребуется. Бригада у 

нас отличная: есть отделочники, электрогазосварщики, плотники, кровель-
щики, бетонщик. В коллективе должно быть согласие. Когда все друг друга 
понимают, тогда и работа спорится!

Заместитель начальника группы «Металлургия» ОРКК 
Евгений ГУСЕВ пришел на «Камский кабель», имея 
опыт работы в сфере продаж. Но и сегодня он считает: 
обучаться и развиваться в профессии необходимо 
постоянно.

– На «Камкабеле» я работаю с 2014 года. Крупное пред-
приятие привлекло своей историей, перспективами, до-
стойной оплатой труда.

Освоить новую отрасль помог весь коллектив группы 
«Металлургия», ее руководитель Алексей Леонидович 
Корнев. Изучал номенклатуру, рынок, посещал про-
изводственную площадку. Влившись в процесс, начал 
реализовывать поставленные задачи и в ходе работы 
постоянно узнавать что-то новое. 

А вообще, обучение продолжается ежедневно. При-
ходится подстраиваться под рынок и запросы клиентов, 
удовлетворять их потребности. Наши клиенты – круп-
нейшие металлургические, угольные и горнорудные 
предприятия России. Необходимо тщательно прораба-
тывать заявки, входящий спрос, предлагать потребите-
лям нестандартные решения и новые конструкции КПП. 
Часто приходится бывать в командировках в различных 
регионах нашей страны. Посещение предприятий, цехов, 
шахт и рудников позволяет оценить масштабы и непосредственные условия эксплуатации оборудования, 
в дальнейшем собранные данные помогают в реализации нашей продукции заказчикам. Приоритет уде-
ляется личным контактам и их развитию, так как это основа деловых отношений между поставщиком и 
покупателем.  

– Какие результаты работы можете выделить в качестве своих достижений?
– Мои достижения – это участие в выполнении задач, стоящих перед всей группой. В сотрудничестве с 

СГТ и производством постоянно ведется работа по развитию новых конструкций КПП, необходимых для 
продажи клиентам в отраслях, которыми занимается наша группа. Совершенствуем шахтные и экскава-
торные кабели, предназначенные для угледобывающей промышленности, подземной добычи и угольных 
разрезов. Есть идеи поставок КПП для металлургических компаний по программе импортозамещения. 
Высокий потенциал, финансовая и производственная база нашего предприятия позволяют реализовывать 
проекты, быть в тренде и увеличивать долю продаж. 

– Евгений Борисович, какие задачи ставите перед собой на перспективу?
– Основная цель – стабильное выполнение плановых показателей, рост доли продаж, повышение эф-

фективности в работе и взаимоотношениях с клиентами, личностный рост и развитие.
Учитывая доверие руководства, на перспективу стоят более серьезные задачи как внутри группы, так 

и за пределами компании. Есть огромное желание реализовать большой проект от создания кабеля до 
его продажи на объект заказчику. 

– Что помогает достижению поставленных целей?
– В молодости профессионально увлекался хоккеем, спорт помог мне выработать характер, трудолю-

бие и целеустремленность. Эти навыки помогают и на рабочем месте. Если говорить в целом, то через 
ошибки и постоянный анализ уже достигнутых результатов приходит понимание: каким путем лучше пойти 
в общении с клиентами и при продаже продукции.     

Кабельщик со стажем
Фамилия Деабро хорошо из-
вестна нескольким поколениям 
заводчан. Здесь трудились мно-
гие представители этой семьи. 

– На кабельном еще со времен 
строительства завода работали 
моя мама и родители жены, – рас-
сказал Павел ДЕАБРО. – Супруга 
Людмила с 17 лет до самой пенсии 
трудилась в цехе 14. Я как-то под-
считал, общий стаж нашей родни 
составил 150 лет. 

Стаж на «Камкабеле» самого 
Павла Георгиевича превысил 37 
лет. В его трудовой книжке – запи-
си о врученных грамотах и благо-
дарственных письмах. В 2007 году 
П.Г. Деабро был награжден знаком 
«За трудовые заслуги». Неделю на-
зад Павла Георгиевича с почетом 
проводили на заслуженный отдых, 
и это стало поводом побеседовать 
о его трудовой биографии.

– После учебы в 37-й школе 
вместе с одноклассниками мы 
поступили в профессионально-тех-
ническое училище, получили там 
специальность слесаря-ремонт-
ника. Рабочие профессии были в 
почете: стипендия составляла 80 
рублей! Успел поработать на за-
воде им. Ленина и в 1977 году был 
призван в армию. 

Служил в Центральной группе 
войск, в чехословацком городе 

На производстве ветеран 
трудился больше 37 лет

Шумперк. В город мы выходили 
редко, так что страну почти не 
видели. А вот стреляли каждый 
день: из танка, автомата, пулемета, 
пистолета. На целые месяцы вы-
езжали на полигон. Кстати, навыки 
наводчика орудия несколько лет 
назад пригодились мне на завод-

наладчика технологического обо-
рудования, при необходимости 
заменял мастеров. 

На «Камкабеле» работал наш 
сын, сейчас в цехе 2 трудится 
зять. Ему доверяю продолжать 
династию, а сам буду занимать-
ся домашними делами, дачным 
строительством. Во всех делах 
рядом жена Людмила Анато-

льевна. Мы с ней еще в школе 
вместе учились. Недавно Люд-
мила  пристрастила меня к лы-
жам, теперь и на это увлечение 
появится время. За заводскими 
делами, конечно, буду следить с 
большим интересом. Всем желаю 
стабильной загрузки круглый год 
и успехов в работе! 

Анастасия МЕРКУШИНА

ских соревнованиях по стрельбе в 
тире: занял первое место, получил 
подарочный сертификат и купил 
бассейн на дачу.

На «Камкабель» я пришел в 
августе 1982 года. Начинал слеса-
рем в цехе 14, через год перешел 
резчиком брони на подготови-
тельный участок цеха силовых и 
контрольных кабелей. Без отрыва 
от производства окончил техникум 
и следующие четверть века рабо-
тал мастером: сначала на участке 
общей скрутки цеха 3, затем 15 
лет возглавлял крутильно-изоли-
ровочный участок. Его коллектив 
достигал 150 человек, которым 
были доверены большие объемы 
продукции. Из цеха 1 КИУ получает 
полуфабрикат, также алюминиевая 
жила крупных сечений идет с прес-
сов. На нее накладывается бумага, 
фазная изоляция. На скрутке жила 
скручивается в кабель, после 
наложения поясной изоляции он 
отправляется на сушку-пропит-
ку. Работа сложная, интересная, 
требовала знания производства, 
организаторских навыков, умения 
руководить персоналом. И в цехе 3, 
и в других производственных под-
разделениях сейчас трудятся смен-
ные и старшие мастера, которых я 
стажировал.

Последние годы я работал в 
цехе 1: выполнял обязанности П.Г. Деабро (на снимке – справа) с армейским товарищем
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САМ: МОГУ!
ООО «Камский кабель» 
ЕСЛИ У ВАС НЕТ ОПЫТА РАБОТЫ, 

ОБУЧИМ ПРОФЕССИЯМ 
КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА

ПРЕДЛАГАЕМ:
– получить профессию за счет 

предприятия (срок обучения 2-3 мес.),
– стипендию на период обучения 

от 15000 до 19000 рублей в месяц,
– медицинскую комиссию 

за счет предприятия,
– гарантированное трудоустройство 

– заработная плата 
после получения профессии 
от 38 000 до 50 000 рублей.

Обращаться:
 г. Пермь, ул. Гайвинская, 86, 

учебный корпус, каб. 120
При себе иметь: 

паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС, 
документ об образовании.

Собеседование: с 8:30 до 15:00,  
обед с 12:00 до 12:30.
Тел. (342) 274-73-30, 

274-74-73 (доб. 22-83, 42-32).
E-mail: podbor@kamkabel.ru 
ВКонтакте: vk.com/kamkabel 

Instagram: kamkabel_work
А также ВАКАНСИИ 

(наличие профессии, 
опыта работы обязательны):

– лаборант по электроизоляционным
   материалам
– лаборант химического анализа 
   (сточные воды, воздух)
– машинист козлового / мостового 
   крана
– машинист насосных установок
– стропальщик
– транспортировщик
– ЭЛЕКТРОМОНТЕР (34 000 руб.)

– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ
– ВЕДУЩИЙ ЭКОНОМИСТ
– ВЕДУЩИЙ СПЕЦИАЛИСТ (ПО КОНТРОЛЮ
   ТЕХНОЛОГИИ ПРОИЗВОДСТВА)
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ АСУ ТП
– ИНЖЕНЕР БЮРО РАЗВИТИЯ КПП
– ИНЖЕНЕР БЮРО РАЗВИТИЯ РЕЗИН
– ИНЖЕНЕР-ЭКОЛОГ (СТОЧНЫЕ ВОДЫ, 
   ВОЗДУХ)
– КОНСТРУКТОР 
– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА 
– МЕНЕДЖЕР 
   (ПО РАБОТЕ С КЛЮЧЕВЫМИ КЛИЕНТАМИ)
– СПЕЦИАЛИСТ (ПО ЗАКУПКАМ)
– ТЕХНОЛОГ 

ВАКАНСИИ  СПЕЦИАЛИСТОВ

НАША  БЕЗОПАСНОСТЬ

Голосовали за президента
13 февраля прошло собрание «САМ: МОГУ!» 
Для новых участников молодежного актива 
была проведена презентация сообщества.

Мы подвели итоги прошлого года. Самыми актив-
ными участниками стали специалист по контролю 
технологии производства СВК Алексей Пушкарев 
и специалист по охране труда СОТ Татьяна Пачина.  

Участники собрания провели выборы президен-
та сообщества. В президентской гонке участвовали 
два кандидата: действующий президент, специ-
алист по контролю затрат СВК Анна Клебча и кон-
тролер кабельных изделий ОВП Софья Кирова. По 
результатам голосования президентом вновь из-
брана Анна, а Софья заняла место ее заместителя. 

У нас в планах много интересных дел! Если хочешь стать членом Сообщества активной 
молодежи, добавляйся в группу vk.com/sammogykk, пиши Ирине Лукьяновой или Анне 
Клебча на корпоративную электронную почту или ВКонтакте.

Купидоны успели повсюду
14 февраля завершилась акция «Скажи спасибо коллеге». 

С 3 по 12 февраля любой сотрудник мог отправить своим коллегам печатную или электрон-
ную валентинку. А в День всех влюбленных купидоны, участники сообщества активной 
молодежи «САМ: МОГУ!», доставили письма адресатам.

Это было непростое дело! Цех по сортировке и отправке валентинок подвел итоги акции 
и ознакомил нас со статистикой. Больше всего писем было отправлено в ОТК, СГТ и ОРПС. 
Всего работники завода подписали 638 валентинок, 200 из которых – электронные. Для 
нас это был первый опыт. Оказалось, что отправлять и получать электронные открытки со 
словами благодарности и добрыми пожеланиями так же приятно, как и бумажные. 

Мы благодарим всех, кто поддержал нашу акцию!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Дети и внуки сердечно поздравляют с юбилеем любимую маму и бабушку, ветерана 

труда, Почетного ветерана завода Галину Николаевну РОССОМАГИНУ! 38 лет она 
посвятила работе инженером-конструктором в отделе главного механика. 

Поздравляем, дорогая, с круглой датой, важным днем.
Знай, душой мы отдыхаем в мире ласковом твоем.
Будь здорова, будь счастлива, никогда не унывай.
То, что мы – твоя опора, никогда не забывай!

Коллектив цеха 17 поздравляет с Днем защитника Отечества  слесарей-ремонтни-
ков Константина Васильевича ВЫЛЕГЖАНИНА, Сергея Федоровича  МОКРУШЕВА, 
Владимира Викторовича ТЕТЕУХИНА!

Всем им довелось пройти горячие точки. С.Ф. Мокрушев – водитель-механик БМД 
103, в составе  350-го гвардейского парашютно-десантного полка воевал в Афганистане. 
Во время боевых действий в Чечне К.В. Вылегжанин был водителем-механиком БМП, 
В.В. Тетеухин – наводчиком оператора БМП-2.

Желаем нашим коллегам здоровья, благополучия, мирного неба над головой!

Боевые слесари-ремонтники В.В. Тетеухин и С.Ф. Мокрушев 

Использование защитных очков
Как уберечь глаза на производстве от механических повреждений? Применяя очки, 
и не любые, а именно защитные. Только сертифицированные СИЗ могут обеспечить 
соответствующий уровень защиты и безопасности на рабочем месте. Всегда на-
девайте защитные очки в соответствии с требованиями безопасности  и условиями 
намеченной работы.


